
 

INDICAÇÃO Nº: 410/2025 
Linhares, 16 de julho de 2025 

GAB/VER. CAIO FERRAZ 
 

AO EXCELENTISSIMO SR. PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES-ES 

 
CAIO FERRAZ, Vereador com assento nesta Egrégia Casa de leis, no uso de suas 
atribuições legais que lhe são conferidas pelo art. 125, II do Regimento Interno da Casa, 
vem respeitosamente através do presente, SOLICITAR a Vossa Senhoria na forma 
regimental, após ouvir o Plenário e este aprovado, que oficie cópia desta INDICAÇÃO ao 
Excelentíssimo Prefeito de Linhares através da Secretária Municipal de Obras e Serviços 
Urbanos, solicitando o que segue: 

 
 

• QUE SEJA TOMADA AS PROVIDÊNCIAS PARA CALÇAMENTO NAS CALÇADAS 
DA AVENIDA SAMUEL BATISTA CRUZ, NO BAIRRO VILA BETÂNIA. 

 
Segue foto da calçada citado: 
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JUSTIFICATIVA: 

A presente indicação tem como objetivo solicitar o calçamento das calçadas da Avenida 
Samuel Batista Cruz, especificamente ao longo da BR-101, no trecho situado no bairro Vila 
Betânia. 

Atualmente, as calçadas da região encontram-se em situação precária ou até mesmo 
inexistentes em alguns pontos, o que dificulta a mobilidade de pedestres, especialmente 
idosos, crianças, pessoas com deficiência e aqueles que utilizam carrinhos de bebê ou 
cadeiras de rodas. A falta de pavimentação adequada obriga muitos pedestres a transitarem 
pela via ou em terrenos irregulares, aumentando o risco de acidentes e dificultando o 
deslocamento seguro. 

O calçamento das calçadas neste trecho é essencial para garantir acessibilidade, segurança 
e qualidade de vida à população que circula diariamente pelo local, além de contribuir para 
a organização urbana e valorização do espaço público. 

Diante disso, solicitamos que o Poder Executivo, por meio da Secretaria competente, avalie 
a viabilidade técnica e inclua essa demanda no cronograma de obras e melhorias da região. 

Ante o exposto, SOLICITO à Nobre Mesa, ouvido o Plenário, dispensada as demais 
formalidades de praxe, que seja atendido o pedido supra, sendo essa razão da presente 
Indicação, pelo qual pleiteio a APROVAÇÃO. 

Solicitamos a gentileza de priorizar a resolução desta demanda e nos colocamos a 
disposição para fornecer quaisquer informações complementares que forem necessárias. 

Atenciosamente, 
 

 

CAIO FERRAZ 

Vereador 
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